



Montañas de Sajambre y Peña Prieta

Por los Picos de Europa leoneses

01 - 05 ABR 2026 (5 días)

V5300



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Por el límite occidental de los Picos de Europa.

El Valle de Oseja de Sajambre tiene la particularidad de pertenecer a la provincia de León a pesar de estar situado al norte de la Cordillera Cantábrica, en la vertiente de aguas asturiana, y es una de las mejores puertas de entrada al Macizo del Cornión, el más occidental de Picos de Europa. Bajo la omnipresencia de la Torre Santa de Castilla, encontramos montañas olvidadas como las de la Reina o Sajambre, caminos escondidos, miradores naturales y cumbres menores que son extraordinarios enclaves para comprender la complejidad geológica y biológica de Picos de Europa. A estos rincones menos obvios de los Picos de Europa dedicamos este viaje.

La Reserva Regional de los Picos de Europa y la Montañas de Riaño.

Los Picos de Europa son la máxima expresión de la Cordillera Cantábrica; altas cumbres, profundas gargantas esculpidas por el hielo y el agua, dan fe de una orogenia todavía viva. Distintos plegamientos y glaciaciones han conformado un tortuoso paisaje modelado por los agentes atmosféricos. Los tres macizos principales de esta maravilla natural se ven limitados por profundos valles y gargantas, aparecidos ante el paso erosión de las afiladas lenguas de hielo de los glaciares y de la fuerza de las aguas de los ríos que, aún hoy siguen modelando a su gusto la piedra, disolviendo la caliza. Estando alojados en Boca de Huérgano, población situada en la llamada Tierra de la Reina, nos posibilitará tener una situación estratégica para realizar las rutas previstas, que son un compendio de lo mejor del Alto Esla y el Parque Regional de los Picos de Europa.

Peña Prieta (2.538 m.)

En un sentido estricto -sin considerar los Picos de Europa- Peña Prieta (2.538 m) es el punto culminante de la Cordillera Cantábrica, y forma parte del espacio natural de la Reserva de Fuentes Carrionas, que es donde tiene su origen el importante río Carrión. La mayor parte de este gran territorio montañoso pertenece a la provincia de Palencia, y de aquí que lleve el subtítulo de La Montaña Palentina, si bien no hay que olvidar la importante vertiente Liebaniega - Cantabria- y la pequeña porción que corresponde a León. Es el cercano pico de Tres Provincias (2.499 m) donde tienen su unión las tres provincias citadas: Palencia, Cantabria y León.

PROGRAMA

01 ABRIL 2026

Viaje a Boca de Huérgano (León).

Nos desplazaremos hasta nuestro alojamiento en la población leonesa de Boca de Huérgano (400 km).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Riaño

Riaño está situado en plena Cordillera Cantábrica y forma cruce de carreteras entre las provincias de Asturias, Cantabria y Palencia. Y es el pueblo más joven de la provincia leonesa. Pero si por algo destaca Riaño es por las aguas de su pantano donde se reflejan bellas montañas calizas de la vertiente oriental de la Cordillera Cantábrica

ALOJAMIENTO

Hotel ** Tierra de la Reina en Boca de Huérgano (MP)

02 ABRIL 2026

Ascensión al pico Jario.

Hoy vamos a ascender a una de las montañas más representativas del valle de Sajambre: el pico Jario situado en el extremo Oeste del Macizo Occidental de Picos de Europa, un poco separado del resto del Macizo por las grandes praderas y bosques de Vegabaño. El cresterío que arranca en el puerto de Panderruedas constituye una de las travesías más espectaculares por las panorámicas sobre el macizo de Picos.

RUTAS

El Pico Jario Distancia: 16 km, Subida 1000 m, Bajada 1000 m

Hoy ascenderemos al Pico Jairo, una ascensión fácil que nos sorprenderá por las magníficas vistas que desde su cima nos brindará esta coqueta cumbre, sin lugar a dudas uno de los mejores miradores de los Picos de Europa. Dejaremos atrás las centenarias casas de piedra de Soto de Sajambre para seguir las marcas del PR 9 que sigue el curso del Arroyo Agüera mientras se adentra en un precioso hayedo hasta alcanzar la Vega de Abaño, más conocida como Vegabaño, una hermoso collado famoso por sus pastizales, por ser el paso natural entre el Valle de Valdeón y el de Sajambre-Sella y por las vistas que ofrece sobre el Macizo Occidental de los Picos de Europa. Tras el deleite de las vistas y el descanso en el Refugio de Vegabaño, iniciaremos la ascensión, en primer lugar por un hayedo y después siguiendo una senda que en continuo ascenso nos llevará hasta la cumbre del Pico Jairo desde donde disfrutaremos de una panorámica sin igual sobre gigantes de los Picos de Europa como Peña Santa, La Forcadona, El Diente, Peña Beza y a nuestros pies el Valle del Sella y el Desfiladero de los Beyos.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Tierra de la Reina en Boca de Huérgano (MP)

03 ABRIL 2026

Peña Prieta, el coloso de San Glorio.

Hoy nos espera una jornada de alta montaña de gran belleza en la que acometeremos la ascensión a uno de los mejores miradores de la Cordillera Cantábrica, Peña Prieta, que con sus 2.540 metros es la máxima altura de Fuentes Carrionas y desde donde se domina gran parte de las provincias de Cantabria, Palencia y León.

RUTAS

Peña Prieta Distancia: 18 km, Subida 1160 m, Bajada 1160 m

Empezaremos, en el Puerto de san Glorio (1.604m) también llamado Collado de Piedrahitas. Atravesaremos la Vega La Tarna en dirección sureste para subir el Portillón de las Yeguas (2.031m.) pasando por una estrecha

horcada hasta alcanzar el Collado de Robadoiro. Desde aquí ascenderemos al Cubil del Can que con sus 2.412 metros domina el cordal de Orpiñas y el conjunto lacustre de Río Frío. Seguiremos por el cresterío principal hasta alcanzar el mojón de las Tres Provincias (León, Palencia y Cantábrica) desde donde tomaremos la cresta que dirección este nos llevará hasta la cima de Peña Prieta que con sus 2.540 metros es la máxima altura del macizo de Fuentes Carrionas y un excelente mirador de los Picos de Europa así como de las laguna de Fuentes Carrionas que yace a sus pies.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Tierra de la Reina en Boca de Huérgano (MP)

04 ABRIL 2026

Ascensión a Peña Beza.

Volvemos al corazón del valle de Sajambre; la pica Beza es un espléndido mirador de Picos e inmejorable balcón sobre los bosques de Sajambre, que se alza alta sobre los desfiladeros que forman el Sella y el Dobra. Si el tiempo y las fuerzas lo permiten podríamos continuar hasta la vecina cumbre del Canto Cabronero.

RUTAS

Ascensión a la Pica Beza Distancia: 16 km, Subida 1110 m, Bajada 1110 m

Siguiendo las marcas de la Senda del Arcediano llegaremos a los collados de Beza. Una vez allí tomaremos la Canal de Misa que nos llevará de manera directa hasta el Valle Llano, una especie de collado abierto en el que aparecen diferentes cumbres calizas de gran belleza con las Montañas de Ponga, Redes y Picos a nuestro alrededor. En el collado Llano se inicia el último tramo de subida hasta la Pica Beza, situada frente al Canto Cabronero, y desde donde se puede disfrutar de una espléndida panorámica del macizo occidental de los Picos de Europa. El descenso lo realizaremos por las estribaciones de la Pica de Beza hasta el Puerto de Barcinera y desde aquí nuevamente a Soto de Sajambre.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Tierra de la Reina en Boca de Huérgano (MP)

05 ABRIL 2026

Montañas de Riaño. Pico Gilbo. Viaje de regreso.

Nos despedimos de la montaña oriental leonesa ascendiendo a una de las cimas señeras del entorno de Riaño, el pico Gilbo, también denominado Cervino leonés, por su esbelta y característica vertiente norte que se asemeja al Cervino de los Alpes, y que se encuentra a orillas del embalse de Riaño, que presenta unas estupendas vistas en el recorrido longitudinal de su cresterío, sin lugar a dudas una de las más bonitas. Tras la ruta iniciaremos el viaje de regreso.

RUTAS

Pico Gilbo Distancia: 7 km, Subida 405 m, Bajada 405 m

El pico Gilbo, también denominado el Cervino leonés, por su esbelta y característica vertiente norte que se asemeja al Cervino de los Alpes, se encuentra en la cordillera Cantábrica, a orillas del embalse de Riaño, en la montaña Oriental Leonesa. Su ascensión es sin lugar a dudas una de las más bonitas que se pueden hacer en el entorno de las Montañas de Riaño

INFORMACIÓN

Precio: 645 €

Alojamientos:

Hotel ** Tierra de la Reina en Boca de Huérgano

Suplemento habitación individual: + 75 €.

Comidas:

Media Pensión incluida, salvo la cena del primer día.

Transporte:

Furgoneta

Observaciones:

Necesario llevar crampones.

Disponibles en alquiler.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guetres (polainas para la nieve)

Crampones

Bastones telescopicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 129,00 € antes del 07/03/2026.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 17/03/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 18/03/2026 a 22/03/2026: Gastos de cancelación de 258,00 €
- De 23/03/2026 a 27/03/2026: Gastos de cancelación de 387,00 €
- De 28/03/2026 a 29/03/2026: Gastos de cancelación de 516,00 €
- De 30/03/2026 a 01/04/2026: Gastos de cancelación de 645,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.